

RÉUNION EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE SHIPPAGAN AU CENTRE DES CONGRÈS DE LA PÉNINSULE ACADIENNE

DATE: Le 29 juillet 2019

HEURE: 18 h

PRÉSENTS: Anita Savoie-Robichaud (maire), Kassim Doumbia (maire suppléant), Rémi Hébert (conseiller), Patrice-Éloi Mallet (conseiller), Percy Mallet (conseiller), Marie-Lou Noël (conseillère) et Elise Roussel (greffière)

ABSENTE : Brigitte Mazerolle Arseneau (directrice générale)

PUBLIC: 7 personnes

1. Ouverture de la réunion

La séance est ouverte à 18h05.

2. Divulgation de conflit d'intérêts

Aucun conflit d'intérêts n'est mentionné.

3. Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par le conseiller Patrice-Éloi Mallet appuyé du conseiller Kassim Doumbia que l'ordre du jour soit adopté tel que proposé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. Point à l'ordre du jour :

4.1 Choix de l'entrepreneur - nettoyage du terrain situé au 148, 1er Rue

À la suite de l'ouverture des soumissions pour le nettoyage du terrain situé au 148, 1re Rue (ancien terrain du Gino Gas Bar), il est proposé par le conseiller Patrice-Éloi Mallet appuyé du conseiller Percy Mallet d'octroyer le contrat au plus bas soumissionnaire, soit à Sea Land Construction Ltée pour la somme de 31 395 \$ taxes comprises.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4.2 Choix du fournisseur - Camion Rescue

À la suite de l'ouverture des soumissions pour la construction du camion Rescue pour la brigade d'incendie de Shippagan, il est proposé par la conseillère Marie-Lou Noël appuyée du conseiller Patrice-Éloi Mallet d'octroyer le contrat à la compagnie Micmac Fire & Safety Source Ltd pour la somme de 664 913 \$ taxes en sus.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

VILLE DE SHIPPAGAN

LATA JANNE Obiohand MAIRE

ROUNDE GREFFIER

4.3 Demande de contribution financière – 4^e édition de l'École d'été de perfectionnement sur le vieillissement

La municipalité a reçu une demande pour un partenariat financier pour la 4^e édition de l'École d'été de perfectionnement sur le vieillissement qui se déroulera à l'Université de Moncton, campus de Shippagan, les 12, 13 et 14 août 2019. Considérant que cette activité s'adresse aux intervenantes et intervenants de différents domaines travaillant auprès des personnes âgées afin de perfectionner leurs connaissances en gérontologie, il est proposé par le conseiller Kassim Doumbia appuyé du conseiller Percy Mallet que la Ville de Shippagan agisse en tant que partenaire financier pour cette 4^e édition en octroyant un montant de 1 000 \$.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4.4 Demande de contribution en ressources – Fête officielle du Nouveau-Brunswick à Pokemouche

La municipalité a reçu une demande du comité organisateur de la Fête du Nouveau-Brunswick à Pokemouche pour la contribution en ressources matérielles et humaines estimée à environ 1 000 \$. Considérant que la fête officielle du Nouveau-Brunswick se tient dans la Péninsule acadienne et que la municipalité n'organise aucune activité cette année, il est proposé par le conseiller Patrice-Éloi Mallet appuyé du conseiller Kassim Doumbia d'octroyer les ressources humaines et matérielles demandées par le comité, soit une valeur d'environ 1 000 \$.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5 Levée de l'assemblée

La séance est levée à 18h16.

6 Parole au public

La maire donne la parole au public.

La séance se termine à 18h21.

